

神川っ子

NO.4

1学期もあとわずかとなりました

雨の日が多い中ですが、子どもたちはプールでの学習を楽しんでいます。「今日はプールに入れるかな?」「水泳できる?」と教室の窓から空を見上げています。限られた期間の運動ですから、それぞれがめあてをもち、学年に応じた目標に向かって頑張っています。

また、7月5、7、8日にはようやく参観日が実現し、子どもたちが頑張っている様子を、保護者の皆様に参観していただくことができました。

さて、1学期も残りわずかとなりました。今できることを一つ一つ積み上げていく…そのような気持ちで日々を過ごしてまいりました。制限が多い中ではありますが、感染対策をしつつ、学習活動の豊かさを失わない努力をしてきたつもりでおります。そこには常に保護者の皆様、地域の皆様の支えがありました。心より感謝しております。

まもなく長い夏休みが始まります。新型コロナウイルス感染予防や熱中症対策に心がけるとともに、交通事故等にも気を付け、健康で安全な夏休みを過ごしてもらいたいと思っています。

楽しく社会科の学習を進めています

四年生
「住みよいくらしを守る」



4年生は「健康で住みよいくらしを支えている仕組みや人々の働き」について考え合う学習を行ってきました。6月11日(金)には、上田クリーンセンターと市役所の生活環境部の方に来ていただき、ごみの処理について詳しく説明していただきました。また、6月21日(月)には小柳産業の方に、資源物はどのように処理したり活用したりしているのかを教えてくださいました。「水」の学習では、校内の水道の仕組みについて、設備を見ていきました。毎日の生活に関わる「ゴミ」と「水」の学習をとおして、生活を見直していきました。



六年生
歴史のロマンと感動を求めて

6月25日(金) 6年生は森将軍塚古墳・古墳館、長野県立歴史館、科野の里へ社会科見学に行ってきました。古墳の大きさから、当時の歴史的な背景を垣間見ることができました。また、県立歴史館には、原始、古代、中世、近世、近現代と時代ごとの展示物があり、子どもたちは興味津々で見学しました。科野の里では、竪穴式住居や高床式倉庫を見たり、おいしいお弁当を食べたりしました。歴史探訪の充実した1日を過ごしました。

【確認をお願いします!】

※カレンダーによっては、7月19日(月)が「海の日」となっているものがありますが、海の日は7月22日(木)に変更となっています。19日は登校日ですので、お間違えのないようお願いします。



美しく並んだ苗に感動～5年 田植え～

6月14日(月)、前週に代かきをした田んぼが、5年生を待っていてくれました。いよいよ田植えです。地域の方にご指導をいただきながら、列が曲がらないように気を配り、丁寧に植えていきました。みんなで協力して植え終わった田んぼを見渡した子どもたちは、その美しい光景にうっとりしていました。

学校の風景 ～6月中旬から7月当初の学校の様子です…～



1年 鍵盤ハーモニカと出会いました！



1年 セタにこめた願い事、届くといいね！



2年 堀川神社でたっぷり遊びました！



2年 岩下天満宮ではダンゴムシを発見！



3年 理科の時間は真剣に観察です！



3年 タブレットPCに慣れてきました！



4年 ヘチマさん、大きくなってね！



4年 ペットボトルロケットに大興奮！



5年 家庭科でおいしいお茶を入れました！



5年 野菜をゆでて調理実習です！



6年 5年ぶりの玉入れで大熱戦！



6年 創造館で魚の解剖&月と太陽の勉強！

8. 9月の主な予定

8月20日(金) 2学期始業式
学級事務日(5時間授業)
23日(月) 学級事務日(5時間授業)
集団登校(～26日)
24日(火) 学級事務日(5時間授業)
26日(木) PTA常任
30日(月) 授業参観(5校時)
31日(火) 授業参観(5校時)

9月 1日(水) 避難訓練
授業参観(1校時)
2日(木) 学級懇談会
3日(金) 授業参観(1校時)
8日(水) 教育課程研究協議会のため
休業日(6年2組は登校)
9日(木)～15日(水)
ノーメディアウィーク
15日(水) 16日(木)
5年 高原学習
17日(金) 5年計画休業

*年度当初9月2日(木)に計画していた、全校参観・引き渡し訓練は行いません。学校参観週間・全校参観は4日間の分散型の参観日に、引き渡し訓練は中止とさせていただきます。

(文責：教頭 菊池 陽子)